
 
Gänserndorf, im Juni 2022 

 
 
 
Sehr geehrte Eltern! 
 
Die Schulgemeinschaft des Konrad Lorenz Gymnasiums und die Stadtgemeinde Gänserndorf 
haben für den Schulstart 2022/23 ein neues Verkehrskonzept für die Zufahrt zum Konrad 
Lorenz Gymnasium entwickelt. 
 
In der Vergangenheit wurde in der Gärtnergasse der Gehsteig vor der Schule durch Fahrzeuge 
von Personen, die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums abgeholt haben, immer wieder 
blockiert. Dadurch mussten Schülerinnen und Schüler, aber auch Anrainer, auf die Fahrbahn 
ausweichen, wobei es des Öfteren zu gefährlichen Situationen gekommen ist. 
 
Aus diesem Grund wurde in Abstimmung mit der Direktion des Konrad Lorenz Gymnasiums und 
der Stadtgemeinde Gänserndorf die Zufahrt zum Konrad Lorenz Gymnasium neu konzipiert. 
Die Sicherheit unserer Kinder sollte uns am wichtigsten sein, daher ersuchen wir Sie, sich an 
das neue Verkehrskonzept zu halten - ein paar Meter zu Fuß zurückzulegen sollte im Sinne der 
Verkehrssicherheit für alle machbar sein! 
 
Weiters wollen wir Sie darauf hinweisen, dass 

1. der neue, gemeinsame Parkplatz vor dem Gymnasium und dem Regionalbad 
ausschließlich für berechtigtes Personal und nicht für den Schülertransport zur 
Verfügung steht. 

2. der alte, über die Kellergasse erreichbare Hallenbadparkplatz kostenpflichtig und aus 
diesem Grund für den Schülertransport ebenfalls nicht empfehlenswert ist! 

3. die Gärtnergasse zwischen der Brunnengasse und der Rosengasse zweispurig 
ausgebaut wird. Über die Rosengasse oder Brunnengasse kann - ohne die Gärtnergasse 
ganz hinauffahren zu müssen - abgefahren werden. Von dort sind es nur wenige Meter 
zu Fuß zum Konrad Lorenz Gymnasium. 

4. die Einbahnregelung in der Jahngasse umgedreht wird und diese Gasse folglich nur 
mehr in Richtung Bahnhof befahrbar ist. 

5. die Gärtnergasse in der Höhe des Konrad Lorenz Gymnasiums zwischen der Jahngasse 
und der Bahnstraße zur beruhigten Begegnungszone umgebaut wird und im Sinne der 
Sicherheit primär für den Fuß- und Radverkehr dienen soll! 

 
Wir bitten Sie, unser Ersuchen auch an alle anderen Personen, die Schülerinnen und Schüler 
vom Gymnasium mit dem Fahrzeug abholen, weiterzuleiten. 
 
Mit der Hoffnung auf Ihren Beitrag zu mehr Verkehrssicherheit vor Schulen verbleiben wir 
 
 

mit freundlichen Grüßen 
 
 

        René Lobner e.h.                 Mag. Eva Zillinger e.h. 
Bürgermeister der Stadtgemeinde Gänserndorf                                    Direktorin Konrad Lorenz Gymnasium 


